

FUENTE: El Diario Vasco. 5 de septiembre de 1937. Pág. 4

Gobierno civil

LLEGADA DE EVADIDOS GUIPUZCOANOS. -- El marqués de Rozalejo, nos anunció al mediodía que por la tarde, llegaría de Santander un barco trayendo mujeres, ancianos y niños de las familias que abandonaron la provincia a la entrada de nuestras tropas. La mayoría son de San Sebastián; luego de Rentería y Pasajes y en número reducido de Irún y algunos otros pueblos guipuzcoanos.

Para que este importante servicio se organice en la debida forma, tanto a la llegada de este barco como a las llegadas sucesivas, he nombrado --nos dijo el señor gobernador-- como delegado de mi autoridad para toda la provincia a don José Múgica, persona de relevantes cualidades por su inteligencia, actividad y entusiasmo quien ya en unión de los alcaldes, de las distintas representaciones, elementos oficiales y autoridades militares, cumpliendo mis instrucciones, se ha ocupado de la organización de todos los servicios.